

# むらの 話 題



地域のお話を待ちしています  
(広報係 ☎ 885-0340 内線205)

## 陸平貝塚の保存と活用を

### 未来に繋ぐ記念碑除幕式

3月29日、陸平貝塚公園にて、陸平貝塚の保存と活用を未来に繋ぐ記念碑除幕式（主催・同建立の会）が行われました。

記念碑は、陸平貝塚の保存と活用に関するボランティア活動を未来に伝えようという趣旨のもと計画され、広く寄付を募り建立されたもので、陸平の歌として親しまれる「陸平よはるかに」の歌詞が刻まれています。



石碑を囲み、「陸平よはるかに」を合唱

除幕式には約100名が出席し来賓からお祝いの言葉が述べられたほか、朗誦や歌の披露、関係者の陸平への想いが語られる等、記念碑建立にふさわしい式典となりました。荒れた敷地の草刈りから始まった陸平貝塚の保全活動ですが、沢山の方々のご尽力により、今では日本を代表する史跡となりました。先人たちの努力に感謝をしつつ、今後も大切に守り活用しましょう。

## 新たなスタート！ いなほ消防署竣工式



3月30日、稲敷市犬塚（江戸崎西高跡地）にて「いなほ消防署」竣工式が行われました。江戸崎消防署と同署美浦出張所を統合し、4月から新たに運用されるいなほ消防署。消防力の整備と効率的な行政運営が期待されています。

### 【いなほ消防署】

稲敷市犬塚1570-2 ☎ 029-892-0119

## 美駒駐在所の 建物が新しくなりました



大谷保育所の子供たちと関巡査・深谷巡査部長

昨年11月から行われていた稲敷警察署美駒駐在所の新築工事が完了し、4月6日に開所式が行われました。清々しい青空のもと、各所からお祝いの言葉と、駐在員の深谷巡査部長より感謝の言葉が述べられました。

今回の工事により、来所者専用駐車場やコミュニティスペースが新設されました。また、駐在員が2名に増員。近隣住民は、より安心して暮らせるようになりますね。

## フリーダムSC 年長チーム優勝



3月15日、第15回ペレグリン夢カップが龍ヶ崎市総合運動公園たつのこフィールドで開催され、フリーダムサッカークラブの年長チームと小学2年生チームが優秀な成績を収めました。

年長チームは人生初の大会出場で緊張気味だったそうですが、試合が始まると必死にボールを追いかけて、予選を圧勝。決勝リーグも全勝し、見事優勝の栄冠を手に入れました。小学2年生チームは一步及ばないながらも堂々の準優勝でした。

フリーダムSCはサッカー好きの仲間を歓迎します。  
(年中・小学4年生まで)  
☎ 090140741779  
9 (代表・中根)

# 美浦村電気事業開始

## メガソーラー発電所通電式

3月26日、美浦村大山地内に、美浦村メガソーラー発電所通電式が行われました。

建設地は、古くは鹿島航空隊があり、戦後は東京医科歯科大学霞ヶ浦分院として利用されていましたが、病院の閉院後は利用されずにいました。跡地を有効活用する方法を検討する中で、太陽光発電事業の計画が持ち上がり、今年3月に完成。関係者等を招き、通電式を迎えました。

発電所部分の敷地面積は約3万平方メートルにもおよび、年間あたり一般家庭約600戸分の電気の発電が見込まれています。発電した電気はすべて株式会社東京電力に売却し、その売り上げは電気事業会計として管理され、公共施設の電気使用料に充てるほか、この事業の開始を受けて新設された「地球温暖化対策機器設置等補助制度」の補助金として、村民に還元されます。



(詳細は本ホームページ参照)

地方自治体が電気事業会計により太陽光発電事業を行うのは、全国でも数少ないことだそうです。

この先進的な取り組みがうまく活用され、「安全で暮らしやすいまちづくり」が推進されていくことが期待されます。

## 大橋幸雄氏が行政相談員に



前任の諸岡正明さん(宮地)の退任に伴い、新たに大橋幸雄さん(布佐)が行政相談員として総務大臣から委嘱を受けました。行政相談員は、行政サービスに関する相談を受け付けています。

諸岡さん、これまでのご尽力ありがとうございました。大橋さん、どうぞよろしくお願ひします。

## 村内小・中学校で入学式が行われました



木原小学校入学式

4月7日、村内の3つの小学校で入学式が行われました。あいにくの雨天で気温が下がり、取材した木原小学校では体育館には大きなヒーターが設置されていました。そんな中でも、新入生は元気な様子で入場し、来賓のあいさつに大きな声で応える等、立派な態度で臨んでいました。また、迎える在校生も負けじと大きな声で校歌を斉唱し、新入生に良いお手本を示していました。

また、9日には美浦中学校でも入学式が行われ、新入生を迎えての新たな生活がスタートしました。

## 新入生へ各所から善意

- \* 常陽銀行美浦支店様より【防犯ブザー】
- \* J A 茨城かずみ様より【通学用安全帽子】
- \* J A 稲敷様より【通学用安全帽子】
- \* 日本マクドナルド株式会社様より【防犯笛】
- \* 株式会社みずほフィナンシャルグループ様・損害保険ジャパン日本興亜株式会社様・明治安田生命保険相互会社様・第一生命保険株式会社様より【黄色いワッペン】
- \* 茨城県石油業協同組合理様・社会貢献対策事業推進特別委員会様【クリアファイル】

❀❀ ありがとうございました ❀❀

### 【平成27年度入学者数】

木原小学校	35人
大谷小学校	71人
安中小学校	16人
美浦中学校	136人



# 大盛況

## 第19回木原城山まつり開催

4月12日、木原城址城山公園において「第19回木原城山まつり」が開催されました。

天候不良が心配されていましたが、開催を楽しみにするみなさんの思いが届いたのか、前日までの雨は止み、当日はうららかな春の陽気に恵まれました。

公園に植えられた約5万本のチューリップも開催日に合わせたかのように見頃を迎え、訪れた方々を楽しませていました。来場者が芝生にレジャーシートを広げて楽しむ姿は、今ではおなじみの光景に。華麗なステージ発表を楽しむ方、特産品を買い求める方、美味しい食事に舌鼓を打つ方、元気に走り回る子供たち。おもしろい楽しんで、笑顔があふれた春の一日となりました。



### みほ文芸

正調俚謡 日和吟社題「春・雷」一字以上詠み込み有季無季随意

踊り疲れた二つの蝶が花の褥で春の夢

男女交じりの花見の席に春が落とす恋の種

恋の終わりを告げてるような遠い春雷胸さわぐ

春の野原にやさしく咲いて誰を恋うやらすみれ草

春の嵐に桜が舞って水面色どる花筏

うらら水面に春雷走り野辺はかすみの花吹雪

テロに奪われ途絶えた夢を惜しみ泣いてる春の雷

春の雷鳴前触れなくて音と光が天を裂く

春の足音日脚も伸びて染めたブラウス萌黄色

夜半の春雷轟く音も夢かうつつか子守唄

滝をおおった水も溶けて季節春へと衣替え

春が来たって私はひとり藪に淋しく咲く椿

春の嵐よもすこし寝てさくら吹雪にやまだ早い

搦いた草餅みんなに配り暮らす幸せ美浦の春

決めたからには芽が出るように春の節目に選ぶ道

小さく生まれて心配通し晴れてこの春一年生

家の修復病も癒えて況して嬉しい春も来た

何処も彼処もそよ風春を連れて彩る美浦の里

瞳輝く新入社員春も応援咲かす花

春の陽気で鼻歌うたい掃除洗濯庭仕事

#### 四月の俳句 (題 当季雑詠)

刻む手に旨み伝はる春キャベツ

春の日や戦艦武蔵の話など

春に告ぐ見事な転居ケアハウス

たゆたひつ初蝶飛び雨後の庭

講釈の多い素人剪定師

急逝の友悼む丘落花舞ふ

百合散るや亡娘の一生を重ね見る

忘れたる文字は仮名書き菜種梅雨

掘り起こす永久の想い出春彼岸

春愁や満天の星被災地に

飯塚筑風

塚本夏雲

石戸律華

本橋清湖

小池よし

小蘭江久美

田島草実

磯西涼香

渡辺希代

上野八千代

高橋一步

篠原美千代

木村幸子

下村松陽

山崎笑子

関根ヒデ子

門脇悠美

長谷川悦子

沼寄朋香

伊藤葉子

(五十首順)

青野安佐子

石毛恵美子

木澤はしめ

高柳幸子

田島早苗

中島輝子

松葉よしひ

松本秀子

宮崎きみ枝

矢原はつひ